
Actualités 

Rendez-vous de filière : 
soyons fiers ! 

Laurent de Bertier. © Fransylva.

 À la une 

Les grands rassemblements de 
filière, à l’image du salon Euro-

forest qui se tiendra fin juin, sont 
l’occasion d’échanger, de parta-
ger, de renforcer les synergies 
existantes et d’en créer de nou-
velles. Ils représentent également 
une opportunité de communiquer 
sur les enjeux de la forêt et sur le 
rôle indispensable des forestiers. 

Alors que certains condamnent vi-
vement toute forme de travail en 
forêt, la meilleure riposte – beau-
coup en sont bien conscients – est 
de se montrer, de faire preuve de 
pédagogie et d’expliquer la logique 
des choses. Quelle meilleure vitrine 
qu’un rendez-vous de filière pour 
sensibiliser le grand public et nos 
responsables politiques aux enjeux 
de la forêt et au travail des forestiers ? 
Leur mobilisation pour l’avenir de 
nos forêts et la préservation des 
nombreux services qu’elles rendent 
à l’environnement, à l’économie, à 
la société est réelle, tout autant que 
leur passion au quotidien. 

Se montrer est aussi l’occasion de 
dépoussiérer une image parfois 
vieillissante. Contrairement à cer-
taines idées reçues, notre filière, 

qui représente 400 000 emplois en 
France, est dynamique et sait faire 
preuve d’adaptabilité. L’innovation 
est la clé pour améliorer la compé-
titivité de la filière et préparer l’ave-
nir, et notre écosystème regorge de 
start-up et d’entreprises dont les 
avancées techniques permettent 
une plus grande efficacité et sécu-
rité au travail, une gestion de plus 
en plus pointue et réactive ainsi 
qu'une meilleure adaptation de 
la forêt face aux effets du change-
ment climatique. 

Dans le contexte que nous connais-
sons, les défis sont nombreux et la 
responsabilité qui incombe aux  

forestiers est colossale. Cependant, 
la filière forêt-bois n’a pas à rougir 
de son engagement et de son dy-
namisme. 

À Euroforest, comme au quotidien, 
soyons fiers d'œuvrer pour l'avenir 
de nos belles forêts !
 

Laurent de Bertier
Directeur général de Fransylva
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La filière forêt-bois
n’a pas à rougir

de son engagement et
de son dynamisme
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